
Pièces 5 Pièces

Superficie 308 m²

Référence V1621MGS

Prix 1 900 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Dans un secteur recherché, villa de 300m2 dont 178m2 habitable. Cette demeure

est  composée  au  rez-de-chaussée  d'une  vaste  pièce  à  vivre  de  près  de  55m2.

Vous  y  trouverez  également  deux  chambres,  une  salle  de  bain  et  une  buanderie.

Vous pouvez accéder au jardin japonais par toutes les pièces. Au premier étage, se

trouve un bureau ainsi que la suite parentale complétée par une salle de bain et un

dressing. Et enfin, une belle terrasse avec vue sur l'extérieur. Au rez-de jardin : un

sous-sol, un garage double de 82m2, une cave à vin et un espace pouvant devenir

une salle de sport ou un home ...

In  a  sought  after  area,  villa  of  approximately  300m2  including  178m2  of  living

space.This  house  is  composed  on  the  first  floor  of  a  large  living  room  of

approximately 55m2. You will also find two bedrooms, a bath room and a laundry

room. You can access to the Japanese garden from all the rooms.On the first floor,

there is an office as well as the master bedroom completed by a bathroom and a

dressing  room.  And  finally,  a  beautiful  terrace  with  a  view  of  the  outside.On  the

ground  floor  there  is  a  basement,  a  double  garage  of  82m2,  a  wine  cellar  and  a

space that could become a gym or a home ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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